
C»A^ CAIXA DE ASSISTÊNCIA, APOSENTADORIA E PENSÕES DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE LONDRINA

C^PSMiL
Ata ne 112 da Reunião do Comitê de Investimentos do Fundo de Previdência dos Servidores Municipais de 

Londrina.

Ao décimo primeiro dia do mês de dezembro do ano de dois mil e dezenove, às 14h00min, reuniram-se Cezar 

Henrique Ramos, Denilson Vieira Novaes, Edson Carlos da Silva, Klebber Cruz Duarte, Marcos Antonio Bacarin 
e Thais Andressa Sandrini Fioratte, membros do Comitê de Investimentos. A reunião teve início com a análise 

dos relatórios das aplicações financeiras do mês de novembro/2019, Cézar iniciou explicando que o INPC de 

setembro foi de 0,540%, contra um INPC de 0,04% do mês anterior. Esse aumento do INPC trouxe queda nos 
títulos públicos de curto prazo, a grande parte de nossos investimentos, destacando o IDKA, que teve 
valorização de apenas 0,0104%. Desta forma, a rentabilidade do mês de novembro/2019 no fundo de 

previdência foi de 0,290% na média, a meta atuarial prevista de 1,029%, dando uma performance das 
aplicações de apenas 28,22% sobre a meta. A rentabilidade acumulada no ano ficou em 8,669%, sendo a meta 
acumulada de 8,886%, performance de 97,56% sobre a meta. Apresentou também os relatórios das aplicações 

do Fundo de Assistência à Saúde, onde temos rentabilidades financeiras de 0,1895% no mês de 
novembro/2019, e acumulado no ano de 7,1816%. Explica ainda que o perfil das aplicações é diferente, por 

isso as diferenças das rentabilidades entre os dois fundos de investimentos. Após, abriu-se as discussões para 
os demais membros para cada quai fazer seus comentários sobre as aplicações. Denilson chama a tenção para 

a Renda Variável que superou em muito a Renda Fixa, porém ressalta que devido a condição atual do Fundo 
de Previdência estamos abrindo mão de rentabilidade para fazer frente aos compromissos de pagamento dos 
benefícios. Chama atenção para o déficit mensal que na média é de aproximadamente R$ 6.000.000,00 (seis 

milhões de reais). Em seguida foi discutida a forma de fazermos a folha de pagamento dos benefícios, ficou 
acordado que será usado todo o recurso disponível em IDKA IPC 2^, resgatar R$ 1.000,000,00 (um milhão de 
reais) de crédito privado IPCA, resgatar o valor total do fundo Dl, e na falta, a diferença de IRFM-1. Seguindo a 
pauta da reunião, foi apresentado o processo de credenciamento da BEM Distribuidora de Títulos e Valores 
Imobiliários Ltda. como Administradora de fundos e da Sul América Investimentos Gestora de Recursos S.A.

Gestora de fundos. Conforme relatório apresentado pelo relator Edson, indicando pelo deferimento do 
credenciamento das duas instituições financeiras, foi aprovado pelo comitê o credenciamento. Após a análise 
de credenciamento, foi apresentado por Edson um pedido de suspensão temporária do Edital de 

Credenciamento. Ele explica que devido as mudanças na Constituição Federal, a necessidade de mudanças na 
legislação municipal, é importante rever o edital de credenciamento, fazendo as adequações necessárias para 

a nova legislação e os novos requisitos exigidos pela Secretaria de Previdência Social do Ministério de Fazenda.

com

Foi aprovado pelo comitê a suspensão temporária do Edital, devendo coordenador fazer tal solicitação ao 

Superintendente. Sem ream's, o comitê agendou a próxima reunião para a dia 14/01^020 asT'' 
havendo mais nada a tptaip deu-se mr encerrada a presente reunião às ]^h45min. /

Omin.. Não
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